

吹田市立山田第三小学校

学校だより 5月号

令和2年5月13日発行

TEL 06-6877-5701 FAX 06-6877-5708

URL: http://www.suita.ed.jp/gak/es/22-yamada3/

○吹田市教育センターのホームページがリニューアルされました。家庭学習支援サイトや学びのリンク集、こころのケアなど、様々な情報発信がされていますのでご覧ください。 ○アンケート調査のお願い吹田市教育センターよりICTに関してのアンケート調査の依頼が来ています。スマホ等で回答をお願いします。

試練の春



昨年の学校だより、5月号のタイトルは「平成から令和へ」でした。

5月1日が「天皇の即位の日」で祝日になり、10連休となったゴールデンウィークを子どもも大人も心躍らせて迎えたものでした。

あれから、1年、新型コレラウイルスの感染拡大防止のための臨時休業は70日を超えました。全く思いがけず長い、長いお休みになってしまいました。連日報道される感染者の数に一喜一憂し、将来の生活や学校再開など先の見えない不安を感じながら過ごした3月、4月はまさに「試練の春」だったと思います。

さすがに5月連休明けには再開されると思っていた学校も、引き続き5月末まで臨時休校が延長されました。 大阪府では、登校日を設定して学校再開に備える、という方針を出しましたが、吹田市では、感染者の数が多い ということや10代の感染者がいるなどの状況から、登校日も15日までは設定しないことになりました。

それ以降のことは、感染状況をみて、吹田市の対策会議で決定されるとおもいます。情報は、市や学校のホームページを常に更新しておりますので、ご確認ください。

本日は、感染予防に努めながら、家庭学習の課題を配布いたします。

配布した課題のプリントは、子どもたちが、自分で計画的に自宅での学習が進められるように作成しています。学校再開後に学習評価の対象として取り扱いますので、担任まで提出してください。家庭学習の進め方については、別紙「家庭学習の手引き」を参考にしていただき、子どもたちの家庭学習や読書の時間の確保にご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

大阪府では、外出制限も徐々に緩和されていくようで先が見えてきたような気もしますが、それでも全く感染拡大の危険がなくなったわけではありません。引き続き、警戒し、子どもの安全・安心を守っていきたいと思います。困難なときこそ、子どもも大人も心ひとつに、試練を超えていきましょう。よろしくお願いします

校長 花田

じどうのみなさんへ(1年生の人はお家の人に読んでもらってください)

だいじなお知らせです一たんにんの先生にメールをすることができるようにしました!

みなさん、まい日 おうちで どんなふうに すごしていますか。学校へ 行けなくて お友だちと も あそべなくて たいくつだなとか さみしいなと おもっていることでしょう。

よく がまんしてくれていると おもいます。みなさんの がんばりは すばらしいです。

「学校へ行って うんどうじょうを おもいっきり 走りまわりたい」とか、「友だちと げらげ らわらって あそびたい」とか 学校が はじまったら こんなことしたい! ということを いっぱ いかんがえて おいてください。 げん気に 学校へきてくれる日を たのしみに まっています。

先生にあえないので、しゅくだいでわからないことや、先生にききたいことがあったら メール をしてください。たんにんの先生が よんで おへんじをします。自分で できない人は おうちの人に かわりにしてもらってもいいです。 (保護者の方の連絡等での使用はご遠慮ください)

メールアドレス

だれからとどいたかすぐわかるように、けん名のところに、自分の名前を入れてください。